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Conseil communal du lundi 13 février 2023 
Compte‐rendu des principales décisions 

 
 
 

Point 4 ‐ Soutien financier à UNICEF dans le cadre de la guerre en Ukraine  

Sur proposition du Collège communal, les Conseillers a marqué son accord sur l’octroi d’une 
aide de 1000€ à l’organisation UNICEF dans le cadre de ses actions menées en Ukraine pour 
soutenir les familles victimes de la guerre et notamment la distribution de kits d'hiver. 

UNICEF a, en effet, transmis un courrier au Collège communal demandant un soutien financier 
en faveur de leurs interventions en Ukraine. 

Depuis le début de la guerre, plus de 6,2 millions d'Ukrainiens ont été déplacés à l'intérieur des 
frontières, de nombreuses infrastructures ont par ailleurs été endommagées, interrompant des 
services essentiels tels que la santé, l'eau, la nourriture et l'éducation. 

Les fortes chutes de neige de cet hiver et les températures descendant sous les ‐20°C y rendent 
la vie de millions de familles et d'enfants plus difficile encore. UNICEF distribue ainsi aux familles 
des  kits  d'hiver  adaptés  permettant  de  protéger  les  enfants  contre  l'hypothermie,  les 
problèmes respiratoires et les engelures. 

Point 5 ‐ Commune du commerce équitable ‐ Renouvellement du Comité de pilotage 

La Commune de Wanze a acquis le label ‘Commune du commerce équitable’ il y a 6 ans. Dans 
ce cadre, un Comité de pilotage avait été mis en place en 2014. 

Afin de pérenniser les actions, il y a lieu de renouveler ce Comité de pilotage. 

Les  Conseillers  communaux  ont  désigné  un  représentant  par  mouvance  politique  afin  de 
représenter le Conseil au sein de ce Comité. 

Point 6 ‐ Décret voirie ‐ Modification (Elargissement) de la rue de Leumont à Wanze  

En septembre 2022, la société Prologe a introduit une demande de permis intégré relative à la 
démolition  d’anciens  entrepôts  et  la  construction  d’immeubles  mixtes  composés  de  40 
appartements répartis en 4 bâtiments, d’une zone commerciale, de bureaux, d’emplacements 
de parking extérieurs et intérieurs. Cette demande de permis intégré comportait une demande 
d'élargissement de la rue de Leumont. 

Une enquête publique commune a été organisée du 4 novembre au 5 décembre 2022 ; durant 
cette période, 74 réclamations ont été réceptionnées ainsi qu'une pétition de 75 signatures. 

Pour rappel, une réunion de concertation a été organisée le vendredi 9 décembre 2022. 
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Le Collège communal a émis en date du 13 décembre 2022 un avis préalable défavorable sur 
la demande de permis intégré introduite par la SA PROLOGE. 

Le Collège communal a proposé au Conseil de refuser cet élargissement de voirie. 

Point 8 ‐ Roua ‐ Voirie provisoire ‐ Signature de 2 conventions (occupation et mise en œuvre de 
la voirie provisoire) 

Dans le cadre des travaux d’aménagement d’une nouvelle voirie qui rejoindra le giratoire au 
Roua, il est prévu de créer une voirie temporaire afin de permettre le transit des camions de 
Carmeuse et Sagrex vers la sortie 7 de l’autoroute durant la durée des travaux, estimée à un 
an. L’objectif est ainsi d’éviter le passage des camions dans le centre de Moha.  

Les membres du Collège ont proposé dès lors aux Conseillers d’approuver deux conventions, 
une convention d'occupation entre l'agriculteur et la Commune et la seconde pour la mise en 
œuvre de la voirie provisoire entre la Commune et les carriers. 

Point 9 ‐ Vinalmont ‐ Place des Héros ‐ Etude ‐ Auteur de projets ‐ Approbation des conditions 
et du mode de passation 

Le Conseil a approuvé, sur proposition du Collège, le cahier des charges du marché relatif à la 
désignation  d’un  auteur  de  projets  pour  l’étude  de  la  rénovation  de  la  place  des  Héros  à 
Vinalmont. Le montant de ce marché est estimé à 32.258,60€ TVAC. 

Point  11  ‐  Achat  d'une  camionnette  plateau  pour  le  service  des  travaux  ‐  Approbation  des 
conditions et du mode de passation 

Le Collège communal a proposé aux Conseillers d’approuver le cahier des charges du marché 
relatif à l’achat d'une camionnette plateau pour le service des travaux pour un montant estimé  
à 38.236€ TVAC.  

Au vu des besoins et de  l’utilisation  (transport de matériel  sur  la benne +  remorque),  il  est 
nécessaire de disposer d’un véhicule diesel. 

Point 12  ‐ Achat d'une camionnette électrique pour  le  service des  travaux  ‐ Approbation des 
conditions et du mode de passation 

Sur proposition du Collège,  le Conseil  a approuvé  le cahier des charges du marché  relatif à 
l’achat d'une camionnette électrique pour le service des travaux dont le montant estimé s’élève 
à 37.306,80€ TVA comprise.  

Au vu des besoins de l’équipe qui utilisera ce véhicule, une camionnette électrique est adaptée. 
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Point  13  ‐  Achat  d'ordinateurs  portables  2023  ‐  Approbation  des  conditions  et  du mode  de 
passation 

Le Collège communal a proposé aux membres du Conseil d'approuver  le cahier des charges 
concernant  l’achat d'ordinateurs portables pour  l’année 2023 dont  le montant est estimé à 
28.737,50€ TVAC. 

Une partie des ordinateurs est destiné à l’Espace Public Numérique qui a pu bénéficier d’un 
subside de 15.000€ afin d’acheter du matériel.  Les ordinateurs portables  seront ainsi mis  à 
disposition lors des animations proposées à l’EPN. 

 

Point  14  ‐  Divers murs  2017:  rue  raide  vallée  ‐  Approbation  des  conditions  et  du mode  de 
passation 

Les membres du Collège ont proposé aux Conseillers d’approuver le cahier des charges relatif 
à la réfection d’un mur rue Raide Vallée pour un montant estimé à 30.873,15€ TVAC. 

Point 15  ‐  Logiciel de gestion en matière d'urbanisme et d'environnement  ‐ Approbation des 
conditions et du mode de passation 

Le Conseil a approuvé, sur proposition du Collège, le cahier des charges relatif au logiciel de 
gestion en matière d'urbanisme et d'environnement dont le montant est estimé à 84.458,45€ 
TVAC. 

En effet, le logiciel utilisé actuellement par les services n’est plus maintenu par la société. Il 
est dès lors nécessaire d’en commander un nouveau. 

Point 16 ‐ Décision du conseil communal désignant les membres représentant le PO au sein de 
la COPALOC ‐ Ecoles communales de Wanze 

Suite aux démissions de Madame Martine Dabée et de Monsieur Thomas Bols, il y a lieu de 
revoir les membres représentant le Pouvoir Organisateur au sein de la Commission Paritaire 
Locale (COPALOC) à partir du mois de janvier 2023. 

 

Point en urgence ‐ Soutien financier à la Croix‐Rouge de Belgique dans le cadre du séisme en 
Turquie et en Syrie 

Suite au séisme qui a eu lieu le lundi 6 février 2023 en Turquie et en Syrie et à la catastrophe 
humanitaire qui en découle, le Collège a proposé aux Conseillers d'accorder une aide de 1500€ 
à la Croix‐Rouge de Belgique dans le cadre de ses actions menées sur le terrain. 

L’objectif des autorités est ainsi de faire preuve de solidarité avec la population touchée par ce 
tremblement de terre de grande ampleur. 
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Unanimité pour l’ensemble des points sauf les points 10 (1 abstention) et 16 (14 pour – 3 contre 
– 6 abstentions) 


